



'Narcoestado' opera en Michoacán y el gobernador sólo administra, alerta el PRI



En Michoacán existe un “narco estado”, donde el gobernador no ha hecho nada y sólo administra ante el avance del crimen organizado, sentenció el líder parlamentario de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

El congresista hizo alusión al caso de la injerencia de un grupo criminal en el servicio de internet en las zonas de Apatzingán y Múgica.

En redes sociales, Moreira Valdez cuestionó al gobernador Ramírez Bedolla respecto a la intervención de un grupo del crimen organizado, que “cortó” el internet de la empresa Telmex, para adueñarse del servicio y obligar a la población a pagar un precio más alto.

El legislador del PRI sentenció que ese tipo de situaciones confirman que el país en su conjunto y en entidades gobernadas por Morena, no van “requetebién”, como se pretende hacer creer a la población.

“#Michoacán, el narcoestado que administra @PartidoMorenaMx. ¿@ARBedolla qué nos puedes decir al respecto? El crimen avanza y somete zonas cada vez más amplias del país. Pero todo está requetebién”, sentenció e ironizó el congresista y ex gobernador de Coahuila, en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @rubenmoreiravdz.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/11/narcoestado-opera-en-michoacan-el-gobernador-solo-administra-alerta-el-pri-621925.html>